



Medienmitteilung

06. August 2024

A4 Flurlingen – Schaffhausen-Süd: Nachtsperrrungen aufgrund von Revisionsarbeiten

Mitte August 2024 führt das Bundesamt für Strassen ASTRA zwischen Flurlingen und Schaffhausen-Süd Anpassungen für die Querverbindungen zum neuen Sicherheitsstollen durch. Die Arbeiten erfordern Nachtsperrrungen.

Für den Ausbau der provisorischen Fluchtwegtüren und den Einbau des Hartbetonbelags auf den Banketten bei den Querverbindungen des neuen Sicherheitsstollens muss die A4 zwischen den Anschlüssen Flurlingen und Schaffhausen-Süd nachts gesperrt werden. Die Vollsperrungen erfolgen vom 12. bis zum 16. August 2024 jeweils von 20.00 bis 05.00 Uhr:

In den betreffenden Nächten wird der Verkehr in beide Fahrtrichtungen umgeleitet. Tagsüber ist die Geschwindigkeit in Fahrtrichtung Schaffhausen aufgrund von Installationen auf dem Bankett zudem auf 60 km/h reduziert (ab 12. August, 20.00 Uhr bis 16. August, 05.00 Uhr).

Die jeweiligen Sperrdaten sind auf der Website www.cholfirsttunnel.ch aufgeführt.

Das ASTRA sowie die beteiligten Unternehmen sind bemüht, die Auswirkungen so gering wie möglich zu halten, und danken allen Betroffenen für das Verständnis.

Kontakt/Rückfragen:

Bundesamt für Strassen ASTRA, Infrastrukturfiliale Winterthur
Tel. 058 462 88 94, kommunikation.winterthur@astra.admin.ch

Herausgeber:

Bundesamt für Strassen ASTRA